
１２月７日（水） 

校外清掃活動 

 今日は、班長を中心に、通学路のごみを拾いながら登校しました。この活動は、１０月

の熟議及び代表委員会を受けて実施したものです。 

 

【１０月１６日（日）～熟議（拡大学校運営協議会）】 

 

 

 

【１０月１８日（火）～代表委員会（熟議を受けて）】 

 

 

 

【１２月７日（水）～校外清掃活動】 

 

 

 

 

 

 

 

「ふるさと田布施のためにできるこ

と」をテーマに、８つのグループに分

かれて熟議を行いました。各グループ

からは次のような提案がありました。 
 

・ごみ拾い  

・観光スポット、観光マップづくり  

・魅力ある施設 ・宣伝 CM ・避難訓練  

・自然を生かしたまちづくり  

・あいさつ運動 ・イベント ・商品開発  

 

３年以上の各学級の代表児童が、熟議

の内容を受けて話し合いをしました。

その結果、全校でごみ拾いを実施する

ことになりました。 

代表委員会で決まったことを実行しま

した。しかし、通学路に落ちているご

みは少なかったようです。麻郷はポイ

捨てをする人が少なく、きれいな地域

だということを実感したのではないか

と思います。 


